

Question :

Comment garantir une prise en charge respectueuse, digne et sécurisée de patients extrêmement vulnérables, lorsque les structures d'aval refusent de les accueillir et que les solutions existantes ne répondent pas à leurs besoins ?

Les propositions du Comité Ethique :

- Revoir, réactiver ou créer de nouvelles conventions de partenariat entre tous les intervenants, en associant les équipes soignantes
- Partager les critères d'admission et les évaluer.
- Favoriser la réflexion éthique des équipes soignantes avec l'appui du CETH.